

# *Le gouvernement syrien relève qu'il récupèrera bientôt le contrôle de la province d'Allep*

---



Damas, 11 février, (RHC-PL).-Le ministre syrien de l'information, Omran al Zoub, a relevé que la bataille stratégique dans la province d'Allep ne durera pas longtemps et a réitéré l'importance de prendre le contrôle de cette zone pour freiner les terroristes en provenance de la Turquie.

Dans un interview diffusée par les médias de Damas, le fonctionnaire a indiqué que la Syrie soutient n'importe quel effort international consenti pour lutter contre l'État Islamique, mais à condition qu'il ait préalablement le consentement du gouvernement de Damas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/83864-le-gouvernement-syrien-releve-quil-recuperera-bientot-le-contrôle-de-la-province-dallep>



**Radio Habana Cuba**